

pu être reçues à la dernière réception l'ont été après l'assemblée des Zélatrices.

La sainte Ligue pour les hommes continue aussi à prospérer. Vingt-quatre nouveaux membres se sont enrôlés sous la bannière du Sacré-Cœur, le jour de la clôture d'une retraite préparatoire de Pâques, qui a été prêchée par le Révérend Père Alexis de l'Ordre des Capucins.

Sa Grâce Monseigneur l'Archevêque d'Ottawa, a eu la bonté de présider Elle-même la réception de ces nouveaux Ligueurs. Les assemblées mensuelles de la sainte Ligue pour les hommes ont lieu régulièrement.

Le 25 de ce mois de mars, le Sacré-Cœur est venu chercher une de nos chères Zélatrices pour lui donner sa récompense au ciel.

Mme Édouard Béland est décédée en ce beau jour de Pâques, et sa mort a été celle d'une vraie sainte. En elle se sont accomplies les promesses que Notre Seigneur a faites en faveurs des personnes qui se dévoueraient à propager la dévotion à son divin Cœur.

Cette Zélatrice a eu une bien longue maladie qu'elle a soufferte avec une patience admirable. Durant la Semaine Sainte elle craignait de ne pas souffrir assez pour le Bon Dieu, et les trois derniers jours, toutes ses pensées n'étaient que pour le ciel. Mme Béland était Zélatrice depuis l'établissement de la sainte Ligue dans notre centre.

Veillez, s'il vous plait, la recommander aux prières dans le MESSAGER.

Saint-Henri de Lévis. — La Ligue du Sacré-Cœur ajété établie ici, à la suite d'une retraite, prêchée en juillet, par les Rév. Pères Jésuites. Bon nombre de dames et de demoiselles se sont mises immédiatement à l'œuvre : si bien, qu'à l'Immaculée Conception, jour fixé pour la réception des Zélatrices, cinquante-quatre d'entre elles ont reçu leur diplôme, ainsi que leur croix médaille.

L'éclat de cette belle fête a contribué grandement à activer le zèle de nos Associés qui sont au nombre de 1091, de même qu'à inspirer à ceux qui n'appartiennent pas à la sainte ligue, le désir d'y entrer.

La messe du premier vendredi du mois est toujours célébrée avec pompe et il y a aussi Exposition du St.-Sacrement. Les Associés savent apprécier cette grâce privilégiée et font en grand nombre la communion réparatrice. Il est visible que chacun fait des efforts pour plaire au Divin Cœur, en propageant cette belle dévotion ! Et nous espérons, comptant sur la puissante protection du Cœur de JÉSUS et le zèle constant de notre dévoué Directeur, voir bientôt toute la paroisse enrôlée sous son drapeau béni.
